



El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática se reúne con la jefa de Misión en España de la Organización Internacional para las Migraciones

- **María Jesús Herrera hace entrega Ángel Víctor Torres de un informe que refleja el aumento de llegadas por la ruta canaria y un incremento de un 20% de personas desaparecidas en el mar**
- **Torres señala que son “datos escalofriantes” que confirman que crece la tendencia de la ruta atlántica, que es “la más peligrosa”**

Madrid, 15 de abril de 2024. El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, se ha reunido hoy con la jefa de Misión en España de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), María Jesús Herrera.

En el encuentro, Herrera ha hecho entrega al ministro de un informe que recoge, fundamentalmente, dos aspectos sobre el fenómeno. Por un lado, las tendencias sobre los flujos migratorios. “La ruta atlántica aumenta, en cuanto a la llegada de pateras y cayucos a las costas de Europa, sobre todo, a las costas canarias, frente al Estrecho”, ha indicado el ministro.

Por otro lado, el informe se ocupa de las personas desaparecidas en el mar. “Justamente hoy hemos conocido la llegada de una embarcación con veinte fallecidos a Brasil, cuando intentaban llegar a Canarias. La OIM cifra el aumento de un 20% más de desapariciones con respecto al año anterior”, agregó Torres.

“Son datos escalofriantes que ratifican lo que ya sabíamos, que existe un aumento en la tendencia de utilizar la ruta más peligrosa, que es la atlántica”, ha añadido el ministro.

Comisión Interministerial de Inmigración

El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática preside mañana martes una reunión de la Comisión Interministerial de Inmigración, a la que acudirán los ministerios de Asuntos Exteriores, Unión Europea y Cooperación; Interior; Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030; Inclusión, Seguridad Social y Migraciones; Juventud e Infancia y Trabajo y Economía Social.

En el encuentro se va a tratar la distribución de menores migrantes no acompañados entre todas las comunidades autónomas.